
 
 
  

 

Ostermeditation 2006 

Musste es unbedingt ein Lamm sein? 

Gibt es etwas Wehrloseres als ein Lamm? 

Etwas Harmloseres, als so ein Lämmchen? 

Es hätte ja nicht gerade ein Löwe sein müssen 

oder ein Adler, 

ein kraftstrotzender Bär hätte es auch getan 

oder ein Falke voller Angriffslust und Schnelligkeit. 

Er aber ? wie ein Lamm, das zur Schlachtbank geführt wird 

und den Mund nicht auftut. 

Der Heilbringer der Welt: im Zeichen dieses schwachen Tierchens. 

Gottes Sohn ? ein Lamm? 

Ist es wirklich dies, was eine kranke Welt braucht? 

Kann so viel Wehrlosigkeit uns retten? 

Die Torheit einer ohnmächtigen Liebe: 

kann sie die Wende bringen? 

Arglos, ohne Berechnung. 

Zutraulich, ohne Hintergedanken. 

Wehrlos, ohne Diplomatie. 

Jesus, Lamm Gottes. 

Erbarme dich unser! 

 

Abt Otto Strohmaier OSB 


